

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 310

24-24633

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Errichtung von orangefarbigen Bänken als Zeichen gegen Gewalt an Frauen im Westlichen Ringgebiet

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.11.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet
(Entscheidung)

26.11.2024

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Der Bezirksrat Westliches Ringgebiet bittet die Verwaltung, bis zum 25.11.2025 einige orangegefärbte Bänke im Westlichen Ringgebiet aufzustellen und mit der Inschrift „Kein Platz für Gewalt gegen Frauen und Mädchen“ sowie mit Kontaktdaten für Hilfe und Beratung zu versehen. Als mögliche Plätze kommen der Rudolfsplatz, der Amalienplatz sowie der Frankfurter Platz in Frage, da diese Plätze sehr belebt sind. Somit wären diese Bänke dort ein sichtbares Zeichen.

Begründung:

Jedes Jahr findet am 25.11. der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen statt. In vielen Städten wie z.B. in Osnabrück, Oldenburg, Ludwigsburg und München wurden bereits orangefarbige Bänke aufgestellt, um ein Zeichen zu setzen. Laut UN Woman Deutschland und der kriminalstatistischen Auswertung wurden 2023 allein in Deutschland 155 Frauen von ihren (Ex-)Partnern getötet. Mehr als 12.931 Frauen wurden von ihren (Ex-)Partnern schwer oder gefährlich körperlich verletzt.

Gez. Stefan Hillger, Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine.